

1月 ちびっこ落語の学校

令和8年1月16日

椎葉村立
不土野小学校
学校HP2次元コード→



新しい年、令和8年が始まりました。保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動に温かいご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

3学期は、1年間のまとめの学期であるとともに、次の学年へとつながる大切な準備期間でもあります。子どもたち一人一人が自分の成長を実感し、次の一步を、自信をもって踏み出せるよう、職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。本年もどうぞよろしく願いいたします。



地域に受け継がれる神楽の舞

12月6日～7日に不土野神楽が、12月13日～14日には古枝尾神楽が奉納されました。本校からも職員1名と児童1名が古枝尾神楽に参加し、舞を披露しました。

太鼓や笛の音に合わせて舞われる神楽の一つ一つの所作からは、長い年月をかけて大切に受け継がれてきた伝統文化の重みを感じました。

児童は1名のみでの参加ではありましたが、地域の一員として行事に関わることで、大変貴重な学びの機会となりました。

温かくご指導くださり、また見守ってくださった地域の皆様に、心より感謝申し上げます。さらに、神楽の伝承にあたり、練習や準備、当日の運営に尽力されるとともに、地域の伝統文化を守り、次の世代へとつないでこられた地域の皆様のご苦勞とご努力に、深く敬意を表します。今後とも温かいご指導とお力添えを賜りますよう、よろしく願い申し上げます。



1～2月の不土野小の予定



月	火	水	木	金	土	日
1月19日	20日	21日	22日	23日	24日	25日
				ALT来校 伝承活動		
26日	27日	28日	29日 クラブ	30日 ALT来校 中学校立志式	31日	2月1日
2日	3日	4日	5日	6日	7日	8日
劇団四季(5年)	学習発表会予行	計画委員会 給食感謝集会		学習発表会準備	学習発表会	
9日	10日 振替休業日 (7日分)	11日 建国記念の日	12日 きずな交流(3年)	13日	14日	15日 生涯学習 フェスティバル
16日	17日	18日	19日	20日 スキー教室	21日	22日
23日 天皇誕生日	24日 クラブ	25日	26日	27日 スキー教室(予備日)	28日	3月1日

～裏面にも記事があります

3学期が始まりました

1月6日(火)に、3学期の始業式を行いました。始業式では、2年生と5年生の児童が、3学期にがんばりたいことを発表しました。

また、3学期は「一年間の学びや生活をしっかりまとめる学期」であるとともに、「次の学年へとつながる準備をする大切な学期」であることを子どもたちに伝えました。

これまでに身に付けてきた力を振り返り、自分の成長を確かめながら、次の学年での姿を思い描いて行動してほしいと思っています。本年度の残りわずかな日々を、一日一日大切に過ごし、実りある3学期にしていきたいと思っています。



学習では、かけ算九九をかんぺきに覚えたいです。生活では、言葉づかいに気を付けて優しくてたよりになる3年生になりたいです。



3学期は、①言葉づかいや行動でみんなのお手本になること②難しい問題でも根気強くやりぬくこと③姿勢や表情、目線を意識して発表することの3つをがんばりたいです。

地域とともに 餅つき体験

12月12日(金)に、餅つきを行いました。子どもたちは杵を手に力いっぱい餅をつき、できあがっていく様子を楽しそうに見守っていました。

当日は、保護者や地域の皆様にもご参加いただき、準備から片付けまで多くのご協力をいただきました。世代を越えて一緒に活動する中で、餅つきという伝統文化に触れるとともに、人とのつながりの温かさを感じる貴重な体験となりました。

ついた餅は、みんなでおいしくいただきました。子どもたちからは「またやりたい」という声も聞かれ、来年からは学校行事として定着していくかもしれません。ご協力いただいた保護者・地域の皆様には心より感謝申し上げます。



第2回「抱っこの宿題」

12月11日(木)～17日(水)に第2回「抱っこの宿題」を実施しました。

- また、おとうさんたちにだっこしてもらいたいです。
- はずかしかったけど、うれしかったです。
- おとうさんからだっこされてはずかしかったです。
- はずかしかったですが、抱っこをしてもらえてうれしかったです。



1日1回以上 ギゅっと抱きしめてください
子どもたちは感謝の気持ちを言葉で表しましょう



まだ喜んで取り組んでくれるので、親としてもとってもうれしです。小さなうちにたくさん抱っこしたいと思います。

毎日のように「抱っこしてー!!」と兄弟と大声で言っていました。まだまだ素直にコミュニケーションを取ってくれるので、いつになったら「パパ!イヤ!近づかないで!!」と言われるのか…と心配しています。

コミュニケーションが大好きなので、毎回この抱っこの宿題を楽しみにしています。大きくなってきたので「かかえる」は無理ですが、しっかりハグはしてあげたいです。

5年生ですが、まだまだはずかしがらずに「抱っこの宿題」をしてくれます。さて、いつまで自分からしてくれるのか…。